



***CARTA DE ORACIÓN FAMILIA ZAMORANO:
PREDICANDO EL EVANGELIO A LOS
GRUPOS ÉTNICOS EN UNA FORMA***

***ACEPTABLE CULTURALMENTE PARA
ELLOS, EN SU PROPIO IDIOMA.***

Veo como árboles caminando:

Él, mirando, dijo: Veo los hombres como árboles, pero los veo que andan.²⁵ Luego le puso otra vez las manos sobre los ojos, y le hizo que mirase; y fue restablecido, y vio de lejos y claramente a todos. Marcos 8:24-25

Pastores, hermanos, amigos, promotores e intercesores le saludamos en el Amor de Cristo Jesús, gracias a Dios y a sus oraciones entramos a las comunidades Kichwa del Ríos Napo en Loreto, Iquitos.

Todo un desafío de logística y presupuesto que se vio la mano de Dios multiplicando cada uno de los recursos que llegan a nuestras manos.

El pueblo Kichwa se extiende por todo el rio Napo y hay más de 80 caseríos o comunidades: niños y grandes hablan el idioma.

Es un pueblo no alcanzado, en la mayoría de sus comunidades no hay presencia del evangelio, mucha oposición de la iglesia católica que no deja que ellos sean evangelizado y no levanten iglesia en las comunidades, tienen mucha influencia entre los líderes de la comunidad.

En el **municipio del Napo** de los ochenta caseríos solos en ocho, hay iglesia; las demás comunidades son campos blancos.

Se presentó luchas y adversidades para poder llegar a ellos y realizar la traducción de mensaje de la palabra de Dios en su idioma, unas de las principales adversidades fue la rotura de Motores, que nos dejó plantado en el rio por más de una vez, en una de esas ocasiones un hermano que venía rio abajo nos auxilió, y avanzamos unos tramos más hasta que el motor no quiso funcionar más, un hombre que iba de subida nos remolco hasta un caserío, donde había un mecánico. El motor que ya le habíamos



realizado varios arreglo antes de salir le estaba faltando una tuerca que es la que regula que el motor esté a punto y el mecánico nos comenta que él tenía mucho repuestos, pero los había vendido.

Es decir estamos como al principio, teníamos un motor sin funcionamiento, cuando nada resulta, cuando no hay salida, cuando dices quien pecho, a quien tiramos al rio, quien está en desobediencia, cuando el desánimo te quiere aplastar, cuando tiras la toalla, cuando vemos más factible el regreso que avanzar, cuando la frustración te empieza a ganar la pulseada, cuando miras a todos lados y no encuentras respuesta, cuando miras al cielo y decís Dios esta allí, cuando te replanteas si es la voluntad de Dios lo que estas haciendo, justo cuando estás al límite y quieres bajar los brazos, **el mecánico le dice a Nixon**, te presto mi motor y cuando llegues a tu comunidad arreglas el tuyo me los envías.

Dios estaba con nosotros y en el lugar, como los que caminaban camino a Emaús, Jesús estaba con ellos y ellos no se daban cuenta.

Dios proveyó el cordero para el sacrificio, me imagino a Isaac, donde está el cordero, pronto seré sacrificado y no hay cordero que me cubra o me libre de la muerte, o me libre del fracaso, de la decisión, de la frustración, de regresar sin cumplir el objetivo, y lo mismo le pasar



Abram entregando a su hijo, el hijo de la promesa, la continuidad de su descendencia, los años de espera, los años del cumplimiento de la promesa, pero ahí estaba el cordero, siempre está la solución, **siempre está la salida, siempre esta Cristo.**

Llegamos a la comunidad de Diamante Azul donde Nixon dejó su familia Arreglo el motor con Marcos y continuamos viaje a la próxima comunidad. Nos esperaba otro día de desafío, parece que después de una gran prueba o dificultades vendrá una brisa, pero no siempre es así, el Rio comenzó a crecer. **Las lluvias rio arriba traían mucha aguas, palos, espumas, y de repente la hélice dió contra un palo** y salió, el motor daba vuelta pero la canoa no avanzaba, son esos días que caminas y no avanzas, corres y estas en el mismo lado, te cansaste de trabajar y no avanzaste nada y dos por tres la hélice se salía, hasta llegar al final del día.





Cuando el sol se oculta por el horizonte es final del día en las comunidades, se trabajó de sol a sol, de la salida del sol a la entrada del sol es un día, anclamos en la rivera del caserío, pasamos la noche durmiendo en la canoa hasta que amaneció, continuamos surcando hasta el objetivos que nos

habíamos propuesto: **encontrar al Vil que nos ayudaría con la traducción bíblica en audio**, después de siete días de viaje saliendo de lima y cinco día surcando o navegando por el rio de sol a sol, llegamos al caserío de Vill, nos recibió muy amablemente, El su esposa y su hijo, en ese momento como el ciego de Betsaida comienza a ver como árboles que caminaban, comienza a aclarar los objetivos, de lo que Dios te encomendó, antes solo eran roturas de motores, frustraciones , desazón ahora vez mucho mejor..



Después de realizar la traducción bíblica en audio, emprendimos el regreso, con un pie averiado, lastimado, con una herida de unos tres centímetros, llego hasta el hueso un palo que estaba enterrado en la arena, cuando baje para bañarme **me atravesó el pie**, en esto lugares no hay atención médicas, posta, ni remedios, la herida se infectó y comenzó a inflamarse un poco, de igual manera continuamos y visitamos algunas comunidades compartiendo con ellos, en



la comunidad de Puerto Elvira llegamos de noche y nos quedamos en la casa de Jesús, donde había unas cuatro familia dentro de la casa todos tomando masatos.



Le entregué un proclamé a Jesús que era el jefe de la casa, los proclame son los reproductores de audio que se cargan con un panel solar, adecuado a las comunidades donde viven los Kichwa que no tienen Luz eléctrica. **Todos lo que estaban en la casa comenzaron a escuchar la historias de Jesús nuestro salvador**, en la noche es el mejor momento para compartir de Cristo, porque al no tener luz no realizan ninguna actividad, están muy dispuesta escuchar, todos recibieron la palabra de Dios, en una comunidad donde no hay presencia del evangelio y donde no permiten que los evangélico entren a predicar, **nuestro señor Jesús entro y su palabra fue escuchada** por cinco familias, para la gloria de Dios.



El versículo del encabezado es un proceso en nuestra vida, que en algunas etapa o situaciones que se dan en el ministerio no se ve nada, y en algunas situaciones vemos un poco más , como el ciego no veía nada y comenzó a ver como árboles que caminan , en algunos momento o etapa **las frustraciones, desanimo, contrariedades no te dejan ver la**

salida , la respuesta, la continuidad , la meta , ni a Jesús los ves o no lo sentís, pero lo importante es seguir , no detenerse, chocando, tropezando , pero hay que avanzar, un días comenzara a ver como árboles que caminan, y de repente veras claro y de lejos.

Jesús le dijo*: ¿Porque me has visto has creído? Dichosos los que no vieron, y *sin embargo* creyeron.

Hay cuatro cosas que podemos hacer para que la gente del caserío de las comunidades comience a ver, como arboles caminando, o ver claro y de lejos.

- 1) **Primero con tus oraciones** para que toda ceguera espiritual comience a caer de la gente de las comunidades, que se manifieste el espíritu santo en sus vida y comience a preparar sus corazones para recibir de Cristo Jesús.
- 2) **Segundo con tu economía**, es tan importante como la oración, sin recurso no podemos llevar el evangelio a lo que no conocen de Cristo, con tus recurso afectas una crisis en el reino de las tinieblas, todos aquellos que están siendo esclavo de satanás se convierte inmediatamente, comienzan a invertir sus vida y recurso para el reino de Dios.
- 3) **Tercero con tu vida**, podes acompañarnos a ingresar a las comunidades en tus vacaciones o pidiendo licencia en tu trabajo, una cosa es que te cuenten la película y otras ser parte de la película, una cosa es conocer al directos de la película y la otra muy diferente es que conozca al directos de la película y seas parte de su guion, no te quedes afuera se parte.
- 4) **Cuarto puedas compartir esta carta de oración**, con tus amigos de Facebook, whatsapp, Zoom, grupos de amigos, diferentes departamentos de la Iglesia local, programa radial y tv.



Motivo de Oración:

- **Por el regreso a las comunidades** Kichwa en Rio Napo para realizar la distribución de los mensaje de la palabra de Dios en su Idioma, en el mes de Noviembre.
- **Por la provisión para comprar los pasaje**, el combustible y demás necesidades que se necesita para llegar a Ellos.
- **Por los 3.500 dólares para compra un motor** fuera de borda para entrar a las comunidades.
- **Por más personas que sean parte de la segunda milla** que es para los viatico a las comunidades.
- **Por la salud física**, espiritual y mental de la familia.
- **Por los 72 caserío del rio napo** que no tienen iglesia, ni pastor y muchos no conocen a Cristo, Dios levante un ejército de obrero con un llamado para alcanzarlos.
- **Por la iglesia católica**, que sea derribado todos sus argumentos y sus fortaleza debilitada que está impidiendo que el evangelio se predique y se establezca en las comunidades Kichwa.
- **Por mi madre que fue operada** de un ojo todo salió bien, pero el otro lo tienen complicado, según el diagnóstico de los médico no le dan esperanza, que Dios revierta los diagnostico de los médico y opere un milagro creativos en su ojo.

La familia 4x4, Sus Misioneros, Sus enviado le mandamos un gran saludo desde El Río Napo Loreto Iquitos. Vania, David, Hannah, Eduardo Zamorano



SE PARTE DE LA SEGUNDA MILLA: CON TRES MIL PESOS.

Nuestro trabajo consiste de IR de una comunidad a otra, todo el TIEMPO, por diferentes ríos, montañas, cerros, y con diferentes medios de transportes: avionetas, lanchas, canoas, motos, mulas, caballos, carretón, tractores, caminando, camionetas. Estos diferentes medio de TRASPORTE que utilizamos para llegar a la comunidades, son medios de TRASLADO QUE PAGAMOS O ALQUILAMOS, para llegar hasta la comunidad. Es un GASTO EXTRA de nuestro PRESUPUESTO.

Ustedes nos están acompañando con una MILLA, y estamos muy agradecido con Dios y con cada uno de ustedes por el enorme ESFUERZO que realizan, para acompañarnos y sostenernos todo el Tiempo.

Comenzá desde este mes si no lo hiciste aún. Hemos iniciado desde enero/2021, para que cuando lleguemos al campo ya podamos contar con EL RECURSO NECESARIO para IR a los grupos Étnicos con la traducción Bíblica en Audio.

Todos los recursos que se logre juntar de este proyecto: SE PARTE DE LA SEGUNDA MILLA, se usará para viáticos, en los viajes a las comunidades del Perú.

Si quieren ser parte de este Proyecto, cuando realices el depósito al **DNM**, tienes que decir que es para el **Proyecto de la Segunda Milla de Eduardo Zamorano**.

- Nuestro Washatp si quieres recibir nuestra carta de oración y videos directo a su celular Eduardo Zamorano +5492396417476, Vania Jiménez +51958879406 gracias.

Si quiere ser parte de este proyecto haga llegar su ofrenda:

Opciones para enviar su ofrenda o traer personalmente a nuestra oficina, en:

Av. Rivadavia 4152 (C1205AAN) - Ciudad Autónoma de Buenos Aires, de lunes a viernes de 8:00 a 16:00 hs. Por depósito bancario En Banco Río, Cuenta Corriente, Sucursal 055 N° de cuenta 1255/7, a nombre de Unión de las Asambleas de Dios. Por giro postal o Cheque a nombre de Unión de las Asambleas de Dios, [Rivadavia 4152](#) (C1205AAN), Capital Federal.

- Por Transferencia Bancaria de no contar con ningún Banco Santander Río en su zona o región, puede realizar una transferencia desde el Banco que haya en su lugar,

hacia el Banco Santander Río (Cuenta Corriente, Sucursal 055 N° de cuenta 1255/7, Unión de las Asambleas de Dios).

- Para realizar esta transacción, precisará los siguientes datos. CBU: 07 200 557 – 20 000 000 125 572 CUIT 30-53803502/1. Mandar copia del comprobante al correo del DNM, recibos@dnmargentina.org, Tel: 5411-4958-5095/5195 o por Fax 49585677 y decir que es para el Proyecto de Eduardo y Vania Zamorano, Traducción Bíblica en Audio entre los grupos Étnicos, País Perú.

Mi correo: eazaguila@yahoo.com.ar y mi número telefónico ,En Facebook me puedes ubicar introducir Eduardo Zamorano y me mandas la invitación hay muchas más fotos y videos, de mi labor.